

A- DIEU à Benoît Krieg

Accueil : Nous accueillons avec bonheur, notre évêque, le père Pascal, à Puyraveau en cette circonstance du départ de notre frère Benoît pour le Paradis. Bienvenue à vous tous.....

Tu as choisi Benoît, les lectures de la Messe de St André, du 30 novembre.
Tu aurais pu choisir aussi celles de la Nativité de Marie ce 8 septembre... Cette date est sans doute un clin d'œil de Notre Dame de Beauchêne, Marie : elle est avec nous pour cette célébration, de même que St Benoît et St Augustin. Tu étais imprégné de leur spiritualité... Ainsi que St André, Apôtre. Que Marie te conduise dans les bras de ce Dieu qui a été toute ta vie...

Lectures : Romains 10, 9-18
Psaume 18
Matthieu 4, 18-22.

Homélie : L'Appel des premiers disciples de Jésus. « *Venez à ma suite ! Je vous ferai pêcheurs d'hommes... Laissant tout, ils le suivirent...* » « *Suivre* » Jésus ce n'est pas seulement marcher derrière, c'est nous efforcer de l'imiter, de lui ressembler jusqu'au bout en passant, y compris par les souffrances, la dépendance, la mort.

La première lecture choisie par Benoît : « *Si, dans ta bouche, tu confesses que Jésus est Seigneur et si, dans ton cœur, tu crois que Dieu l'a ressuscité des morts, toi aussi tu seras sauvé...* »

Benoît a « *suivi* » Jésus... Il l'a imité, s'est laissé modeler, transformer par lui. Jusqu'à son dernier souffle, il a accepté d'être moulu, de se laisser moudre au moulin de Dieu-Amour, dans l'espérance de la Résurrection.

Benoît : Vie donnée à Dieu ...

Vie donnée aux autres

L'Amour de Dieu sans l'amour des autres, c'est un leurre... « *Si tu dis que tu aimes Dieu que tu ne vois pas et que tu n'aimes pas ton frère que tu vois, tu es un menteur...* » (I Jean 4, 20). Benoît a écrit l'Evangile, pour sa part,, avec l'encre de sa vie, dans son Histoire à lui, son Histoire Sainte à lui.

Benoît, nous nous connaissions déjà un peu, avant Puyraveau notamment quand tu étais à Prahecq, moi à Brioux-sur- Boutonne, mais je peux surtout témoigner de ce que j'ai reçu de toi ici, à Puyraveau durant nos 4 années et demi ensemble. Un mot te caractérise particulièrement, c'est la bienveillance... tu étais toujours bienveillant à l'égard de tous, résidents et personnel. Tu portais le souci des autres avec une humilité respectueuse.

Nous n'avons jamais entendu dans ta bouche le moindre jugement sur qui que ce soit. Ouvert sur le monde, la société, tu avais « *des tripes sociales* ». tu participais aux diverses activités proposées par l'établissement. N'as-tu pas réussi, plusieurs dimanches, après la Messe, à faire signer des pétitions en faveur d'Amnesty International ?... En Ehpad, je n'aurais jamais osé. Tu as osé !... « *Entre juifs et païens il n'y a pas de différences. Tous ont le même Seigneur...* » nous dit St Paul. Tu vivais en acte cette ouverture d'esprit à une fraternité universelle. Evoquerais-je encore ce projet qui te tenait à cœur, d'un chemin piétonnier reliant Puyraveau au rond-point de Montplaisir ? Tu as soumis ce projet en Conseil de vie Sociale et il a été approuvé... Ce sont des exemples parmi d'autres.

Je ne fais que survoler ton parcours pastoral, missionnaire... La communauté des « *Pères de Beauchêne* », les « *chanoines de st Augustin* », tu y as été longtemps rédacteur en chef de la revue : « *Le messager de Notre Dame de Beauchêne* »... Ton ministère, essentiellement dans les Deux-Sèvres : Bressuire, Secondigny, St Aubin le Cloup... Prahecq... Dans notre vie à Puyraveau, tu me relançais régulièrement pour que nous ayons, avec Michel, notre « *réunion de fraternité* »,

disais-tu pompeusement. Tu la préparais toujours soigneusement, par écrit, en détail, sachant bien hausser le ton, si nécessaire, avec une autorité affirmée, assumée, fraternelle. Tu as toujours eu à notre égard, Michel et moi, un comportement bienveillant, accueillant, cordial.

Tu as participé jusqu'à il y a peu aux réunions du Mouvement « Vivre et aimer » qui t'était précieux. Tu t'es beaucoup investi aussi dans le Mouvement d'Action Catholique des Milieux Indépendants. Toujours le souci d'être dans la vie des hommes et des femmes. Tu avais le sens du collectif.

Résident à Puyraveau, tu as su garder jusqu'au bout de tes forces, le lien avec le Diocèse, avec le Doyenné, fidèle à toutes les réunions proposées.... y compris, il n'y a pas si longtemps celles de la Paroisse St Louis de Montfort. A Puyraveau, nous avons célébré la Messe ensemble tous les jours. Tu te montrais parfois pointilleux pour le choix des prières Eucharistiques et ça pouvait m'agacer mais « *ceci étant* » (expression qui t'était familière !) ton corps demeurait tout entier plongé dans la prière et je craignais toujours de rompre ta méditation après la communion. Même malade, hospitalisé à St Maixent, tu tenais à recevoir la Communion, le Corps du Christ. Des amis de Puyraveau, ici présents pourraient en témoigner.

Ce vendredi 2 septembre, à midi un quart, après la Messe, je t'ai donné le Corps du Christ une dernière fois. Tu as rompu toi-même la petite hostie pour m'en rendre les trois quarts et nous avons prié bien distinctement. Tu as tracé sur ton corps squelettique le signe de la Croix. Une heure et demi plus tard, tu entrais en Paradis, tu « *passais sur l'Aure Rive...* »

Benoît, tu as suivi Jésus, comme St André, St Benoît, St Augustin, Marie et les autres. Tu as été « *pêcheur d'hommes* ». Ton corps est entre les mains des scientifiques, des médecins, aux laboratoires du C.H.U de Poitiers. Jusqu'au bout, tu auras fait don de ton corps pour les autres... Ultime clin d'œil bien signé « Benoît Krieg » ...

« *Laissant tout ils le suivirent* » « *Comme ils sont beaux les pas du messager annonçant la Bonne Nouvelle !* »

Merci Benoît...A....Dieu !

Joseph CRAND. Puyraveau le 8 septembre 20...22